

Chinesische Pharma-Handelskammer zu Besuch in Münster

Beratungsunternehmen Diapharm eröffnet Büro in Shanghai

Peking, Shanghai, Münster, 19. September 2013 – Der Pharma-

Dienstleister Diapharm (www.diapharm.com) gründet 2014 eine

Niederlassung in China. Das hat Diapharm-Geschäftsführer Ralf Sibbing

anlässlich eines Besuchs von Dr. Xu Ming, dem Vizepräsidenten der

chinesischen Pharma-Handelskammer CCCMHPIE, in Münster

bekanntgegeben. Der Repräsentant von 2.400 chinesischen

Arzneimittelfirmen traf sich am Donnerstag unter anderem mit Münsters

Oberbürgermeister Markus Lewe. Xu Ming war zu Gesprächen mit

Arzneimittelunternehmen nach Münster gereist – neben Diapharm auch mit

dem Laborunternehmen Wessling aus Altenberge sowie mit der Arzneimittel-

Überwachungsstelle blue inspection body GmbH aus Münster.

"Als Dienstleister der pharmazeutischen Industrie wollen wir dort sein, wo

Innovation stattfindet", formuliert Ralf Sibbing das Ziel der neuen Diapharm-

Niederlassung in Shanghai. "Mehr als drei Viertel aller Wirkstoffe für

europäische Arzneimittel werden längst im Ausland hergestellt, allen voran in

China." Nachdem europäische Unternehmen jahrzehntelang Niederlassungen

in Asien gegründet hätten, strebten mittlerweile auch viele chinesische

Hersteller in den Westen: "Diese Unternehmen wollen wir auf dem Weg nach

Europa beraten und begleiten", erklärt Sibbing. Diapharm unterstützt

Hersteller unter anderem bei der Zulassung von Arzneimitteln und bei der

Qualitätssicherung nach europäischen Standards.

Kontakt:

Diapharm GmbH & Co. KG

Hafenweg 18-20

D-48155 Münster

Pressekontakt:

Nicole Sibbing

Tel.: +49 (0)251 - 60935-517

nicole.sibbing@diapharm.de

www.diapharm.com

China Chamber of Commerce for

Medicines & Health Products

Import & Export (CCCMHPIE)

11-12/F, Building 3, Peking INN,

No.6 Nanzhugan Hutong,

Dongcheng District

100010 Peking

China

Pressekontakt:

Zhang Zhongpeng

Tel.: +86 (0)10-58036321

zhangzhongpeng@cccmhpie.org.cn

www.cccmhpie.org.cn

blue inspection body GmbH

Hafenweg 18-20

D-48155 Münster

Pressekontakt:

Dr. Stefan Kettelhoit

Tel.: +49 (0)251 - 625620-40

stefan.kettelhoit@blue-inspection.com

www.blue-inspection.com

Agenturkontakt:

co-operate Wegener & Rieke GmbH

Zumsandstraße 32

D-48145 Münster

Ansprechpartner:

Christian Rieke

Tel.: +49 (0)251 - 3222611

wort@co-operate.net

www.co-operate.net

(ca. 1.420 Zeichen)

Bildzeile (130919_friedenssaal.jpg)

Dr. Xu Ming, Vizepräsident der chinesischen Pharma-Handelskammer, traf sich mit Ralf Sibbing von Diapharm, Oberbürgermeister Markus Lewe und Dr. Stefan Kettelhoit von der blue inspection body GmbH im Friedenssaal der Stadt Münster (v.l.).

Hintergrundinformation: Diapharm GmbH & Co. KG

Diapharm (www.diapharm.com) ist ein internationaler Full-Service-Dienstleister für die Gesundheitsindustrie. Gegründet 1988 unterstützt Diapharm pharmazeutische Unternehmen seither in allen Fragen rund um Regulatory Affairs, Medizin & klinische Entwicklung, Qualität und Business Development. Tätigkeitsschwerpunkte sind die Bereiche Arzneimittel, Medizinprodukte, Nahrungsergänzungsmittel und diätetische Lebensmittel sowie Kosmetika. Mit rund 100 Mitarbeitern ist Diapharm für multinationale Konzerne ebenso erfolgreich tätig wie für junge Start-ups und mittelständische Firmen in ganz Europa.

Hintergrundinformation: CCCMHPIE – China Chamber of Commerce for Medicines & Health Products Import & Export

Die chinesische Handelskammer für den Import und Export von Arznei- und Gesundheitsmitteln (www.cccmhpie.org.cn/english/) ist im Mai 1989 gegründet worden mit dem Ziel, die internationale Zusammenarbeit und den Handel im Gesundheitssektor zu fördern. Sie ist beim chinesischen Handelsministerium angesiedelt. Ähnlich den deutschen Industrie- und Handelskammern übernimmt die CCCMHPIE auch hoheitliche Aufgaben. Ihr Themenspektrum reicht von traditioneller chinesischer Medizin über Arzneimittel und Biopharmazeutika bis hin zu Medizinprodukten, funktionaler Kosmetik und Nahrungsergänzungsmitteln. Zu den mehr als 2.400 Mitgliedern zählen große ebenso wie mittelständische Hersteller und Handelsunternehmen.

Hintergrundinformation: blue inspection body GmbH

Die blue inspection body GmbH (www.blue-inspection.com) überwacht weltweit die Gute Herstellungspraxis (Good Manufacturing Practice, GMP) von pharmazeutischen Unternehmen. Ihre Third-Party-Audits entlasten Arzneimittelhersteller ebenso wie Händler und Hersteller pharmazeutischer Wirkstoffe. Die blue inspection body GmbH ist der erste unabhängige und akkreditierte Anbieter für GMP-Audits in der Europäischen Union.